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お許しをいただきましたので、昨日の降雪による被害状況と髙木菜那さん、美帆さ

んの平昌オリンピックでの活躍について、ご報告させていただきます。 

 

（降雪による被害状況） 

はじめに、昨日の降雪による被害状況について申し上げます。 

北海道全域において大雪をもたらした発達した低気圧の影響により、昨日、午前６

時１４分幕別町に大雪警報が発表され、同時に防災担当職員が出勤し、第一次警戒体

制を敷いたところであります。 

雪は、午後から激しくなりましたことから、忠類地区では午後１時３０分、幕別地

区は午後２時３０分に除雪車を一斉出動させ除雪を行ったところであります。 

その後、午後４時３０分に関係する部署による大雪に対する連絡会議を開催し、第

一次警戒体制を維持するとともに、職員に自宅待機を命じたところであります。 

この雪は、午後９時頃で峠を越え、午後１０時４５分大雪警報が解除されましたこ

とから、第一次警戒体制及び自宅待機を解除したところであります。 

この大雪での降雪量は、帯広市と大樹町での観測地点において、４７ｃｍを観測し

たところあります。 

現在、この大雪の被害状況等を確認中でありますが、現在までに本日午前１時５６

分から５時２８分の間に豊岡地区において停電が発生し、約５０戸が停電したとの報

告が北海道電力株式会社からありました。 

また、農業被害として美川において、堆肥舎の屋根が倒壊したとの報告がありまし

たが、その他の被害については、現在調査を実施しております。 

 本日午後まで強風による風倒木のおそれがありますことから、引き続き天候状況に

注視するとともに情報収集に努めてまいります。 

 

（平昌オリンピック） 

 次に、皆さんもう既にご承知のこととは存じますが、髙木菜那さん、美帆さんの平
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昌オリンピックでの素晴らしい活躍ぶりについて申し上げます。 

 去る２月９日から２５日まで、韓国の平昌で開催された第２３回オリンピック冬季

競技大会に、本町出身の髙木菜那さん、美帆さんのお二人が、念願でありました姉妹

そろって日本代表に選出され、姉の菜那さんは、スピードスケート５,０００メート

ルと団体追い抜き、マススタートに、妹の美帆さんは、３,０００メートルと 

１,５００メートル、１,０００メートル、団体追い抜きに出場されました。 

その活躍ぶりは、国内のみならず世界中に発信され、お二人の名前はもちろん、連

日「幕別町」の名が報道されたところであります。 

お二人の成績は、個人種目で姉の菜那さんは新しい種目のマススタートで、初代女

王となる金メダルを獲得され、妹の美帆さんは、１,５００メートルで銀メダルを、

１,０００メートルで、銅メダルを獲得されました。 

さらに、お二人が主力選手として出場された団体追い抜きでは、この種目、日本初

の金メダルをオリンピック新記録で飾るという偉業を達成されました。 

冬季オリンピックではこれまで、日本選手の兄弟や姉妹が同時にメダルを獲得した

例はなく、菜那さんの一つの大会で二つの金メダルの獲得も、夏季を含めて日本の女

子選手で初の快挙であり、美帆さんの一つの大会での金・銀・銅のメダル獲得も夏季、

冬季を通じて、女子としてはオリンピックで初の快挙であります。 

町といたしましては、このような素晴らしい活躍をされたお二人を大変誇りに思う

ところであり、各種スポーツ競技に励む町内の子供たちだけにとどまらず、全国の子

供たちにも大きな夢と希望を与えてくれたものと思っております。 

お二人の活躍は、テレビや新聞など多くの報道機関に取り上げられ、幕別町の名を

全国に広めるとともに、全国各地の多くの方から激励や応援が寄せられるなど、町民

に誇りと勇気、そして感動を与えていただきました。 

また、百年記念ホールで行われた、「２０１８平昌オリンピック出場選手を応援す

る会」実行委員会の主催によるパブリックビューイングには、６日間で延べ約 

１,３００人の町民の皆さんに駆け付けていただき、スティックバルーンや旗、さら
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には、お二人のお面などによる熱のこもった応援と精一杯の声援が送られ、メダル獲

得の際には歓喜の渦に包まれました。 

髙木菜那さん、美帆さんご本人はもとより、ご家族をはじめ熱い声援を送っていた

だきました町民の皆さん、ご協力をいただきました関係者の皆さんに心から感謝とお

礼を申し上げますとともに、お二人の今後なお一層の飛躍を期待するものであります。 

町といたしましては、町民の皆さんと一緒にお二人の活躍をたたえるべく、お祝い

をする方法について、今後、町民の皆さんからご意見を伺うとともに議会と相談させ

ていただきながら、町を挙げての祝賀を計画してまいりたいと考えております。 

この度のお二人のオリンピックでの活躍をきっかけに、幕別町から更に新たなアス

リートが生まれてくることを念願いたしますとともに、私たちにこの上ない喜びと感

動を与えていただきました髙木菜那さん、美帆さんに対しまして、重ねて深く感謝申

し上げます。 

 

以上、昨日の降雪による被害状況と髙木菜那さん、美帆さんの平昌オリンピックで

の活躍についてご報告とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


